

Un nouvel appel à l'élimination des obstacles aux forces productives

Image not found or type unknown

La Havane, 26 juin (RHC) Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a appelé vendredi à renforcer les programmes de développement définis dans le pays lors d'une réunion de travail dans la province occidentale de Mayabeque.

«Il faut éliminer les obstacles qui ralentissent les forces productives et bannir la bureaucratie et la lenteur», a exigé le président de la République lors de la réunion qui a passé en revue dans cette province les décisions du 8e Congrès du PCC, tenu en avril dernier.

Le président cubain a également mis l'accent sur le travail interne de l'organisation politique avec les militants du territoire.

Pour sa part, Roberto Morales, membre du bureau politique du PCC, a appelé à travailler sur le débat sincère dans les réunions des organisations de base.

Ces réunions doivent être motivantes, et les questions qui intéressent le militantisme et le peuple y sont analysées, a-t-il souligné.

Le chef du département idéologique du Comité Central du PCC, Rogelio Polanco, a d'autre part reconnu l'importance de la communication au sein de l'organisation politique.

«Là où notre travail n'est pas bien fait, il y a un échec dans le travail politico-idéologique. Par conséquent, nous devons bien faire les choses et mieux les communiquer», a-t-il déclaré.

C'est la dernière réunion du premier secrétaire dans sa tournée de toutes les provinces du pays après le 8e congrès du PCC, qui a soulevé le développement de l'économie nationale, la lutte pour la paix et la fermeté idéologique comme bases du travail de l'organisation.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/261989-un-nouvel-appel-a-lelimination-des-obstacles-aux-forces-productives>



Radio Habana Cuba